

L'investissement total fait par le Comité administratif du Programme fédéral de construction d'écoles (CAPFCE), qui est chargé de la construction des salles de classe à tous les niveaux sous le contrôle de l'État et des autorités fédérales, a été de 170 millions de dollars en 1988, répartis comme suit, selon le niveau d'enseignement et le type de locaux construits:

NIVEAU	%	NOMBRE DE CLASSES	LABORATOIRES	ATELIERS	ANNEXES
Pré-scolaire	37 %	6 301			4 679
Primaire	1 %	45			18
Formation	2 %	1	1	47	142
Secondaire	24 %	1 105	92	445	3 458
Second. sup.	17 %	552	139	222	2 229
2 ^e et 3 ^e cycles	11 %	283	81	47	1 627
Autre	8 %	388		79	923
TOTAL		8 675	313	840	13 076

Source: Primer Informe de Gobierno - C. Salinas de Gortari 1989

La construction de locaux pour l'enseignement s'est accrue considérablement au cours des dernières années. En 1979, 9 723 salles de classe ont été construites, en comparaison de 22 904 aménagées en 1988 et de 31 972 en 1987. Au cours du mandat de l'administration actuelle, des investissements continueront